

Modalidad

Sede

Oct 28, 2022

## U San Marcos presente en homenaje a la Red Costarricense de Instituciones Educativas Sostenibles (REDIES)

Temas: [actividades](#) [Calidad](#)

Continuando con la celebración de los 100 años de fundación del Grupo Manuel Aragón, a través de su campaña: “celebramos haciendo”, la Universidad San Marcos rindió homenaje a la Red Costarricense de Instituciones Educativas Sostenibles (REDIES), por continuar promoviendo alianzas estratégicas en el tema de sostenibilidad que favorezcan el intercambio y la cooperación técnica entre las diferentes instituciones educativas en el país, tanto públicas como privadas.

Para la Universidad San Marcos, formar parte de REDIES, reafirma el compromiso de nuestra filosofía institucional basada en los objetivos de desarrollo sostenible a través de nuestro sello transformador. Apostando siempre por la sostenibilidad de nuestra sede, así como de nuestros centros de servicio y las comunidades que les rodean.

Durante el homenaje realizado en la sede central de la Universidad San Marcos, participaron personal académico de nuestra institución, así como funcionarios del Instituto Nacional de Aprendizaje, UCR, Universidad EARTH y Universidad para la Paz en representación de todas las demás instituciones miembros y fundadoras de la red que se mantiene activa desde sus inicios en el año 2010.





